



## *Séjour à Paris du 1er au 4 mars 2012*

Le départ est fixé au jeudi 1er mars vers 23 heures. Après l'appel du groupe, 38 personnes sont prêtes pour passer une bonne nuit dans le bus.

Vendredi vers 8 heures, après la nuit entrecoupée de pauses sur les aires de repos, c'est enfin la capitale. Un petit tour sur le périphérique encombré et on arrive au parc des expositions, Porte de Versailles..

Les portes du salon de l'agriculture ouvrent à 9 heures, c'est l'assaut. La troupe s'est éparpillée et de nombreux petits groupes se sont formés pour arpenter le salon. La visite commence pour certains par l'admiration de Valentine, la vache star du salon, pour d'autres par les moutons, des poules, des cochons, des lapins, des chèvres, des chevaux, des ânes, des pigeons, des chiens, des chats, des oiseaux... Toute la ferme est présente.

Bien sûr, une visite à la ferme sans dégustation c'est impossible. Un bout de fromage de vache, de chèvre, de brebis, une tranche de jambon, de saucisson, de pâté et les spécialités des îles, le planteur, les acras : le choix est vaste !!! Le salon est immense. La fatigue se fait sentir.

A 17 heures, tout le monde est au bus pour rejoindre notre centre d'hébergement. Après le repas, la nuit dans un bon lit s'annonce réparatrice.

Samedi, 8 heures, le regroupement se fait avant le départ vers le métro, puis direction la tour Eiffel.

Domage, le beau temps n'est pas présent et l'on découvre le célèbre monument parisien la tête dans les nuages. Arrivés au sommet, c'est confirmé on est dans le brouillard. La vue est bouchée. Au second étage, on y voit plus clair et l'on découvre les monuments de Paris.

Vers midi, le groupe est sur la place du Trocadéro, après des prises de vues en groupe avec la tour Eiffel dans le dos, on se dirige vers le Malakoff, une brasserie parisienne.

Après s'être restauré, le groupe reprend le bus pour la butte Montmartre.

On emprunte le funiculaire et ensuite on serpente dans le village de Montmartre en écoutant assidument les anecdotes décrites par le guide. On découvre le Moulin de la Galette, Dalida, son buste et sa maison, le cabaret, une impasse typique anglaise, la vigne de Montmartre pour finir par le Sacré-Cœur.

Le soir on se restaure au clocher de Montmartre, les gens sont réchauffés et ont repris des forces, prêts pour passer une soirée au cabaret le Lapin Agile, le plus ancien cabaret de Paris où nous avons pu assister à un spectacle de chansons françaises riches et variées.

Dimanche, 8 heures, après le petit déjeuner, on reprend le métro, mais on emprunte une autre ligne pour se rendre au musée d'Orsay. On traverse le Jardin des Tuileries, on voit la pyramide du Louvre et l'alignement de la Défense à la Concorde. La visite du musée, très intéressante, ravit tout le monde.

On retourne au centre pour nous restaurer une dernière fois avant le départ puis nous empruntons le bateau mouche pour voir les bâtiments de Paris de la Seine. Enfin nous quittons Paris sous la grisaille.

Une escale est prévue à l'espace mémoire de Vatan. Mais la météo est très mauvaise et la visite se fera mais rapidement sous la pluie.

Merci à l'ASCET 82, au CLAS 82 et à l'URASCE Midi Pyrénées.

Ce partenariat a permis de proposer un voyage moins onéreux où la découverte ou la redécouverte de Paris sur des thèmes variés, agriculture, culture et monuments historiques ont été appréciées par tous les participants.

La VP Culture  
Corinne Espagnolle